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李家超到東九龍落落區視察　了了解各政策範疇實際情況 
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李家超⼀一⾏行行⼈人穿上印有「香港HK」的衣服 鄭梓峰攝 

⾏行行政長官李家超下午落落區，到訪慈雲⼭山慈樂邨⼀一間學前兒童課餘託管中⼼心，⼜又上⾨門探訪社區
保姆。他指，是在發表《施政報告》後，了了解各個政策範疇的實際情況，他引述家長指，兒
童在託管中⼼心更更加活躍，認為有關服務能夠協助家長，政府未來來會增加有關託管中⼼心，由⽬目
前16間增⾄至28間，服務⼩小童名額增加7成5。另外他引述社區保姆指，社區保姆計劃是多
贏，政府已經將保姆獎勵⾦金金提升⾄至每⼩小時到60元，下年年會將服務名額提升⼀一倍，可照顧2萬
名⼩小童。  

李家超⼜又指，他到觀塘了了解智慧綠⾊色集體運輸系統的建造概念念、⾼高架設計下的建造和營運考
慮等，政府明年年會邀請營運商提交意向書。他説落落區時亦⿎鼓勵市⺠民在區議會選舉投票⽇日踴躍
投票，選出稱職和愛國愛港的區議員，⼜又同街坊交流、到藥房及雜貨店，了了解市⺠民⽣生活及營
商情況。  

https://www.881903.com/news2/local/2510212


店舖職員：特⾸首親⺠民沒架⼦子  
雜貨店經理理指，李家超除了了向他了了解⽣生意情況，並呼籲他在12⽉月區議會選舉投票，選出令香
港更更好的議員，他認為李家超親⺠民及沒有架⼦子。藥房職員就指，李家超到訪順利利邨街坊都很
開⼼心，爭相與特⾸首拍照及交流，認為李家超親⾝身落落區了了解⺠民情，是非常成功的舉措。    

有託管兒童家長指 同李家超交流氣氛好好  
李家超到訪慈樂邨學前兒童課餘託管中⼼心，探訪兒童並⼀一⿑齊畫畫及做⼿手作，⼜又與家長交談，
歷時約20分鐘後離開。李家超之後⼜又上⾨門探訪社區保姆。  

有託管兒童的家長指，交流的氣氛好好，李家超關注託管服務能否⽀支援在職家庭，家長指託
管服務能照顧兒童學習，拓拓展社交，期望加強學習外，在兒童性格及其他發展範疇的⽀支援。
在當區⽀支援社區保姆的社福機構，向李家超反映，希望有更更多家庭成爲社區保姆，令更更多家
長放⼼心外出⼯工作，甚⾄至考慮再⽣生育。  

李家超：透過不同渠道接觸市⺠民　解說政策內容  
今次是李家超在上⽉月發表施政報告，⾸首次落落區。李家超在社交網站發⽂文指，為讓社會各界更更
了了解《施政報告》內容，政府正透過不同渠道接觸市⺠民，解說政策內容，包括到訪學前兒童
課餘託管服務中⼼心及「社區保姆」，希望讓更更多未⽣生育的市⺠民，知悉政府現正推⾏行行的兒童⽇日
間照顧⽀支援服務。  

李家超：特⾸首政策組深入參參與《施政報告》政策制定  
李家超下午落落區後⾒見見記者，被問到為何選擇留留港⽽而非到美國出席亞太經合組織領導⼈人非正式
峰會，他重申因為⽇日程委派財政司長陳茂波出席，將來來會否出訪不同地⽅方，會按實際⽇日程決
定。李家超指，⾃自疫情後⼀一直向世界推廣香港，他本⼈人到過中東2國和東盟3國，司局長亦
到訪歐亞不同國家，增加區域合作和拓拓展商機。  
對於港澳辦主任夏寶龍在深圳會⾒見見英國太古集團⾏行行政總裁施銘倫倫，李家超指特區和國家官員
都希望向外國企業，介紹中國全⾯面開放和香港聯聯通世界情況，對會⾯面表⽰示⽀支持。  
有報道指政府去年年成立特⾸首政策組，每年年開⽀支1.3億元，不過⾄至今共5次公務外訪，全屬內地
訪問，另設的專家組⾃自6⽉月中舉⾏行行第⼀一次會議後，相隔5個⽉月沒有再開會。李家超指政策組
每星期與他開會，⼯工作繁忙，並有深入參參與《施政報告》政策制定，向他提交意⾒見見和報告。
他⼜又指，除了了開會，會和政策組外國專家接觸，並非所有接觸都會公開。  
⾄至於有⺠民主黨職員投得年年宵攤位後，在簽約前被職員引⽤用年年宵「參參與競投的條件和規則」條
⽂文，未有交代原因下取消資格。李家超指，任何投標都要按照規矩，任何⼈人對⾃自⼰己投標都⼼心
中有數，不會討論個別個案細節。 


